



COMUNICADO DE PRENSA

Dr. Carlos R. Díaz Vélez
Colegio de Médicos – Cirujanos de Puerto Rico

21 de agosto de 2023
San Juan, Puerto Rico

“Impresentable y escandaloso”, así calificó el presidente del Colegio de Médicos y Cirujanos, el cardiólogo Carlos Díaz Vélez, el espectáculo de una Administración de Seguros de Salud, ASES,” devastada por la inercia y el desmantelamiento de sus funciones fiscalizadoras frente a los desmanes de las aseguradoras de salud”.

“Una vez más va quedando demostrado cómo, las aseguradoras médicas bajo el Plan Vital tienen licencia para devorarse al sistema de salud, entrar en conflictos de intereses, tragarse a los proveedores y a sus pacientes. Esa licencia ilegal ha sido conferida por el Secretario de Salud y la ASES, quienes toleran la absoluta manipulación de servicios y violaciones contractuales en perjuicio de los proveedores y de los pacientes puertorriqueños”, afirmó Díaz Vélez.

“El Plan Vital podría pasar a llamarse el Plan Mortal, porque ha sumado cuantiosas prácticas abusivas de las aseguradoras que hemos denunciado y que ocurren a plena luz del día, sin que la ASES descabezada ahora por la vacante en su dirección, haga nada, excepto, hacer agujeros, determinar multas a las aseguradoras que desaparecen o se reducen absurdamente y esconder información esencial. Todo esto por instrucciones, mediando autorización o por fatal supervisión de parte del Secretario de Salud. Sin olvidar al Gobernador, quien defiende como papagayo la pésima gestión de la ASES”.

“Desde el año pasado veníamos anunciando el colapso y señalando a la ASES como responsable de lo que ha sucedido: **el capitalismo salvaje de las aseguradoras de salud provocando estragos**. Cónsono con ello, desde Fortaleza y en el Departamento de Salud se han hecho cómplices del desbarajuste. No le hicieron caso ni a los miembros de la Junta de Directores de la ASES que estuvieron denunciando los desmanes. Ni se han molestado en Fortaleza, siquiera en examinar las denuncias del desmantelamiento del aparato fiscalizador de la ASES, ni el informe legislativo sobre el colapso de los servicios de Salud Mental.” dijo el presidente de los médicos.

“Espero que la implosión de ASES y lo que viene desde los federales, le abra por fin los oídos al Gobernador y le permita evaluar balanceadamente, si es que puede, las ejecutorias de su amigo, correligionario y posible candidato a Washington Dr. Carlos Mellado en una Secretaría de Salud que de facto también está vacante”.

“Cuando hicimos las denuncias originales desde el año pasado se nos tildó de politiqueros. Cuando la inacción del Secretario de Salud fue contumaz y cuando no se atendió nuestro pedido por su conducto de gestionar una reunión con el gobernador, advertimos la trama de un tape. Ahora se destapó y fluye el escándalo como pozo muro que se desborda. Todo ello luego del agravamiento y sufrimiento de miles de pacientes y de proveedores de la salud”. terminó diciendo el presidente de los médicos.

Contacto: Eduardo Collazo CMCP – 787-536-2644

Email: ecollazo@mac.com